

Colombia

# Contaminación ambiental de Arauca se incrementa tras los ataques al oleoducto Caño Limón

El ataque que ha generado la parálisis en el bombeo del crudo por el oleoducto colombiano Caño Limón-Coveñas, también genera incendios y contaminación en ríos y quebradas en Arauca.



transporte de hidrocarburos.

El más reciente atentado se registró en zona rural del municipio de Saravena, en el departamento de Arauca, **obligando a activar el plan de emergencia y**

**contingencia, reportó la empresa.**

transporte de hidrocarburos.

El más reciente atentado se registró en zona rural del municipio de Saravena, en el departamento de Arauca, **obligando a activar el plan de emergencia y contingencia, reportó la empresa.**

“

La compañía hace un llamado a la comunidad de este sector para que se abstenga de acercarse al sitio del incidente, hasta tanto culminen las labores de evaluación, reparación, limpieza y recolección a que haya a lugar. Cenit y **Ecopetrol** rechazan estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

**Comunicado **Ecopetrol**.**

”

Tropas del Ejército desarrollan operaciones de aseguramiento para facilitar el **ingreso del personal encargado de la reparación.**

El restablecimiento del bombeo dependerá de que las **Fuerzas Militares aseguren la zona en donde se registró el atentado y se concluyan los arreglos**, aseguró un portavoz de Cenit.

La filial de **Ecopetrol** no atribuyó el ataque a ninguna organización, pero según las Fuerzas Militares en la zona tienen presencia rebeldes del **Ejército de Liberación Nacional (ELN)** y **disidencias de las FARC que se apartaron de un acuerdo de paz firmado en 2016** para poner fin a un conflicto armado de más de medio siglo que ha dejado 450.000 muertos.



Colombia

Estas son las enfermedades más frecuentes entre los habitantes de Bogotá

Durante 2022 el oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 773 kilómetros de longitud y con capacidad para transportar hasta 210.000 barriles diarios de crudo, **fue blanco de 13 ataques, algunos de los cuales provocaron incendios y contaminación de ríos y quebradas**, según estadísticas de Cenit.

## MÁS LEÍDAS



Tecnología

La lista de celulares que se quedarán sin WhatsApp desde el 1 de junio



Colombia

Estos son los municipios más calurosos de Colombia



Colombia

Cortes de luz en 93 barrios de Bogotá y dos comunas de Soacha



Economía

A partir de este 30 mayo esto costarán las visas a EE. UU.



Colombia

Hallan nuevas pruebas de supervivencia de los niños perdidos en la selva



Agencia Reuters



Thomson Reuters es una agencia de noticias canadiense que suministra información a medios de comunicación y mercados financieros. Actualmente, la corporación está presente en más de 201 ciudades de 94 países, y suministra contenido en más de 20 idiomas. Red+ Noticias paga el servicio de texto, videos, fotografías, gráficos y verificación que ofrece Reuters. [+ info](#)

Temas

Ecopetrol

Eln

Paz total

## NOTICIAS RELACIONADAS



## NOTICIAS RELACIONADAS



MÁS NOTICIAS



Colombia

## ¿Cuáles son las causas de la deserción escolar en Colombia?

Por: Andrés Botero Benavides - hace 1 hora



Colombia

## Aterradora semana en Bogotá: siguen hallando cuerpos de personas, van...

Por: Laura Carvajal García - hace 1 hora



Colombia

## Contaminación ambiental por ataque a oleoducto no cesa en Arauca

Por: Agencia Reuters - hace 2 horas



Colombia



Colombia